

ABSTRAK

ABSTRAK. 2018. *Efektivitas CSR (Corporate Social Responsibility) PT. UPC Sidrap Bayu Energi dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Desa Lainungan, Kecamatan Watang Pulu, Kabupaten Sidrap.* (dibimbing oleh Abdul Kadir Adys dan Andi Luhur Prianto)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas CSR (*Corporate Social Responsibility*) PT. UPC Sidrap Bayu Energi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Lainungan, Kecamatan Watang Pulu, Kabupaten Sidrap. Hal ini merupakan kewajiban perusahaan terhadap masyarakat dimana perusahaan tersebut beroperasi. Metode yang digunakan adalah metode kualitatif, dengan teknik pengumpulan data observasi, dokumentasi dan wawancara.

Hasil penelitian menunjukkan efektivitas CSR (*Corporate Social Responsibility*) sudah cukup berjalan dengan baik, walaupun masih ada kekurangan karena adanya program yang masih dalam tahap pembuatan. (a) Pencapaian tujuan PT. UPC Sidrap Bayu Energi belum maksimal melihat berbagai kegiatan CSR (*Corporate Social Responsibility*) beberapa bentuk seperti lingkungan, sosial dan ekonomi, dan walaupun seperti itu perusahaan dalam programnya melaksanakan dalam kurun waktu perusahaan yang belum lama berdiri yaitu tahun 2015 namun sudah memiliki berbagai kegiatan CSR (*Corporate Social Responsibility*) beberapa bentuk seperti lingkungan, sosial dan ekonomi. Namun walaupun begitu masih kurang mengingat masih ada program yang belum berjalan dan juga diukur dengan target perusahaan secara umum. (b) Integrasi perusahaan belum maksimal mengingat perusahaan tidak benar-benar melakukan sosialisasi dengan masyarakat secara merata tapi lebih memfokuskan komunikasi dengan pihak pemerintah saja sebagai fasilitator. Perusahaan hanya melakukan sosialisasi dan komunikasi pada pemerintah dan tokoh masyarakat tapi tidak turun langsung di masyarakat hal ini diakui masyarakat sendiri. (c) Adaptasi perusahaan PT. UPC Sidrap Bayu Energi telah melakukan proses adaptif yang cukup baik mengingat program yang ada dan akan datang telah sesuai dengan kebutuhan utama masyarakat. walaupun memiliki kekurangan seperti belum banyak kegiatan yang dilaksanakan karena ada program-program yang belum berjalan tapi dari berbagai kegiatan yang telah dilakukan semuanya tepat sasaran pada kebutuhan masyarakat.

Secara kurun waktu yang masih baru berdiri dan juga sasaran yang belum merata secara utuh di Desa Lainungan tapi dalam proses adaptasi sudah cukup baik walaupun masih ada program belum berjalan. Maka masih ada kekurangan dalam pengelolaannya dan keefektivitasnya.

Kata Kunci: *Corporate Social Responsibility, Efektivitas, Kesejahteraan Masyarakat.*